

Fecha: 09-02-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Santo Tomás: quienes se matriculen hasta el 6 de marzo podrán acceder al beneficio de matrícula gratuita

Pág. : 8
 Cm2: 281,3

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Educación Superior en Magallanes

Santo Tomás: quienes se matriculen hasta el 6 de marzo podrán acceder al beneficio de matrícula gratuita

Santo Tomás informó que su proceso de matrícula para el año académico 2026 se mantendrá abierto hasta el martes 31 de marzo. La institución invitó a las personas interesadas en iniciar o retomar estudios superiores a conocer su oferta académica y las alternativas de apoyo disponibles.

En este contexto, la institución informó que quienes se matriculen hasta el 6 de marzo podrán acceder al beneficio de matrícula gratuita, como una medida orientada a apoyar el ingreso a la educación superior. Entre las carreras que aún cuentan con vacantes se encuentran Topografía. René Zúñiga San Martín, jefe de esa carrera, destacó las particularidades de esta opción, que combina trabajo práctico y conocimientos técni-



Santo Tomás invitó a las personas interesadas en iniciar o retomar estudios superiores a conocer su oferta académica y las alternativas de apoyo disponibles.

cos aplicados. "Invitamos a las personas interesadas a acercarse a la sede Mejicana para conocer la carrera de Topografía. Es una carrera versátil, que combina trabajo en terreno y en oficina, con alta empleabilidad en áreas

como la construcción y el desarrollo de proyectos, sectores que presentan una importante actividad en nuestra región. Está dirigida a hombres y mujeres de distintas edades que buscan una formación técnica con buenas

oportunidades laborales", señaló.

Desde el área de Administración, Dante Ortiz, jefe de carrera de Técnico en Logística, explicó que esta línea formativa considera tres pilares fundamentales: administración, contabilidad y logística. "Cada una responde a necesidades específicas dentro de las organizaciones actuales. La administración entrega una revisión integral de la gestión de recursos; la contabilidad corresponde a un ámbito técnico y normativo altamente especializado; y la logística cumple hoy un rol estratégico dentro de las empresas, ya que una adecuada gestión permite optimizar procesos y recursos", indicó.

Ortiz destacó además que la institución ofrece posibilidades de continuidad de estudios, lo que permite a los egresados

» La institución informó que aún existen cupos disponibles en algunas carreras y que mantiene las matrículas abiertas hasta el 31 de marzo

avanzar hacia grados superiores o especializaciones en el corto y mediano plazo.

Las personas interesadas en conocer más sobre la oferta académica 2026, los cupos disponibles y los apoyos institucionales, pueden acercarse al área de Admisión de Santo Tomás Punta Arenas, ubicada en calle Mejicana N°666. Allí podrán recibir orientación personalizada y resolver sus dudas respecto de beneficios, procesos de matrícula y programas formativos disponibles./LPA